



PARTIDO SOCIALISTA DE CHILE

DECLARACION PUBLICA

La Comisión Política del Partido Socialista ha tomado conocimiento en el día de hoy del cambio de gabinete dispuesto por el Presidente de la República. En relación al mismo, lamenta que el Presidente le haya aceptado la renuncia al Ministro Germán Correa Díaz, ex Presidente del Partido. Hacemos nuestra su gestión y consideramos que estuvo expuesta a un conjunto de dificultades que escapaban a su voluntad y posibilidad de resolverlas. Nos parece que no se ha constituido un conjunto suficiente de elementos que justifiquen su alejamiento del Gabinete.

La Comisión Política del Partido Socialista reitera su compromiso concertacionista y acata, en su condición de Partido de gobierno, las decisiones que ha tomado el Presidente. Sin embargo, el procedimiento que se ha utilizado abre un interrogante acerca del método de toma de decisiones y del respeto al carácter pluralista y la diversidad de la Concertación.

Asimismo, la Comisión Política ha respaldado a sus militantes José Miguel Insulza, Marcelo Schilling y Jaime Pérez de Arce, en quienes han recaído las designaciones de Canciller, Subsecretario de Desarrollo Regional y Administrativo y Subsecretario de Educación, respectivamente, y les brindará todo su apoyo para el buen cumplimiento de sus nuevas tareas de Estado.

COMISION POLITICA DEL
PARTIDO SOCIALISTA DE CHILE

Santiago, 20 de septiembre de 1994